

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### **Remise en valeur du site du pont d'aluminium : la phase 1 bientôt complétée**

**Saguenay, le 30 juillet 2025** – La Ville de Saguenay accorde le contrat pour finaliser la phase 1 de la remise en valeur du site du pont d'aluminium. Le Comité exécutif a entériné ce matin l'entente avec Inter-Projet Construction pour terminer les aménagements du côté sud du pont.

L'entreprise complètera donc cette première étape du projet en nettoyant et réparant le mur de pierres naturelles, en installant un garde-corps en verre et en effectuant l'élagage des arbres. Le point de vue sur le pont sera ainsi dégagé à cet endroit. L'installation d'un support à vélos et l'aménagement paysager sont aussi prévus. Présentée le 8 juillet dernier, à l'occasion du 75<sup>e</sup> anniversaire du pont d'aluminium, cette première phase sera ainsi complétée.

#### **Phase 2**

De plus, Saguenay poursuit son travail vers la deuxième phase. Le Comité exécutif, toujours ce matin, a octroyé le contrat pour les services professionnels en ingénierie en vue de la conception de la passerelle belvédère que la municipalité souhaite construire du côté nord du pont afin de donner un point de vue unique sur l'ouvrage. La firme EMS préparera ces plans et devis. Rappelons que la phase 2 doit comprendre, en plus de la passerelle, un stationnement aménagé sur la rive nord du Saguenay.

-30-

Source : Service des communications  
Tél. : 418 698-3350  
Ligne médias : 418 54MEDIA  
(418 546-3342)